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Abstract (en)
[origin: US2019158963A1] A method operates a hearing device where a first directional signal and a second directional signal are generated in the
hearing device from a sound signal of the environment. A parameter is determined based on the first directional signal and the second directional
signal, which represents a quantitative measure of the stationarity of a sound signal. A noise-optimized signal is generated from the first directional
signal and the second directional signal based on the parameter. The method is performed by a hearing device having a first microphone and
a second microphone for generating a first directional signal and a second directional signal. The hearing device is configured to implement the
corresponding method.

Abstract (de)
Die Erfindung nennt ein Verfahren zum Betrieb eines Hörgerätes (2), wobei im Hörgerät (2) aus einem Schallsignal (22) der Umgebung ein erstes
richtungsabhängiges Signal (8f) und ein zweites richtungsabhängiges Signal (8r) erzeugt werden, wobei anhand des ersten richtungsabhängigen
Signals (8f) und des zweiten richtungsabhängigen Signals (8r) ein Parameter (36) bestimmt wird, welcher ein quantitatives Maß für eine Stationarität
des Schallsignals (22) darstellt, und wobei aus dem ersten richtungsabhängigen Signal (8f) und dem zweiten richtungsabhängigen Signal (8r)
anhand des Parameters (36) ein rauschoptimiertes Signal (32) erzeugt wird. Die Erfindung nennt weiter ein Hörgerät (2) mit einem ersten Mikrofon
(24a) und einem zweiten Mikrofon (24b) zur Erzeugung eines ersten richtungsabhängigen Signals (8f) und eines zweiten richtungsabhängigen
Signals (8r), welches dazu eingerichtet ist, ein entsprechendes Verfahren durchzuführen.
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